

Les élèves de Ponsard brillent aux Trophées Slam à l'école et remportent deux prix !



Une première scène à la Médiathèque

Les 5 élèves de 3^o7 ont été choisis parmi les élèves les plus motivés à l'issue d'un cycle slam de 10 heures, encadré par Olivier Boiron / Mix ô Ma Prose de la compagnie « La Tribut du verbe » et leur professeure de Lettres, Marianne Bielicki lors d'une scène Slam organisée dans le cadre du projet « Des vies des voix, des verbes » à la Médiathèque de Vienne.

Le collège ayant été sélectionné pour participer aux « Trophées Slam à l'école » à Paris, Etienne, Lilù, Lucia, Emma et Théo ont continué à travailler leurs textes et leurs prestations sous la houlette de Olivier/ mix ô Ma Prose. La veille du départ, ils ont testé trois fois de suite leurs performances dans l'agora du collège, devant un public composé des élèves de Quatrième, des familles et des professeurs.

Trois jours à Paris et un tournoi

Le dimanche 14 mai, ils ont rejoint en train **les jeunes slameurs** issus des 10 collèges sélectionnés, tous réunis au cœur de Paris pour un séjour de 3 jours organisé et offert par **La Ligue Slam de France** et la **Fondation Culture et Diversité**. Au programme, des jeux dans les jardins du Trocadéro pour apprendre à faire connaissance, puis une balade slamée et touristique sur les quais de Seine.

Le lundi 15 mai, les jeunes se sont produits au Théâtre du Petit Saint-Martin, devant un jury composé d'une représentante du Ministère de l'Éducation Nationale ainsi que de personnalités du monde du spectacle. Lilù a déclamé avec beaucoup de présence son texte sur une déception amoureuse dans la catégorie « solo » alors que le trio Emma, Lucia et Théo a concouru dans la catégorie « collectif », avec un texte qui mixait savamment leurs productions personnelles et qui a obtenu le Premier Prix ! Quant à Etienne et son slam/rap, il a conquis tout le public et remporté le prix « coup de cœur » du jury dans la catégorie interdisciplinaire.

Après la visite exceptionnelle des coulisses du théâtre Saint-Martin, tous les gagnants se sont produits le soir-même sur scène dans un gala ouvert au public. Ils étaient aux côtés de Yopo et de Mr. Zurg qui ont co-fondé la Ligue Slam de France et du créateur des scènes slam, le poète américain Marc Smith,

récemment nommé chevalier des arts et des lettres. Cette journée d'émulation joyeuse et de découvertes poétiques a donné à chacun l'occasion de montrer le meilleur de lui-même et, surtout, de partager le plaisir des mots et de la scène.

Le lendemain, nous avons visité Paris et ses monuments emblématiques à pieds, sous un grand soleil, mais le tournoi et ses belles rencontres étaient encore dans toutes les têtes !

La belle aventure ne s'arrête pas là : les 5 élèves ont présenté le projet slam à l'oral du DNB et Etienne ne lâche pas le micro : grâce aux contacts qu'il a noués lors des Trophées, il a déjà participé à une nouvelle scène slam dans le 77...

Pour visionner l'émission de Gulli consacrée aux Trophées du slam 2023 (replay)

<https://www.ligueslamdefrance.fr/le-slam>

Pour en savoir plus sur le slam :

<https://www.ligueslamdefrance.fr/le-slam>

